



Place à la bière chaude et épicée

Un produit original a fait son apparition dans la liste des boissons à déguster lors d'une virée au marché Bô Noël, à Lausanne. Il s'agit de la bière chaude. Courante en Pologne, elle se déguste épicée. Le site atelierdeschefs.fr suggère une recette à réaliser chez soi. On crée d'abord un sirop en portant à ébullition de l'eau avec du sucre, de la cannelle, de la cardamome verte, de la vanille, un clou de girofle et des zestes d'agrumes. Hors feu, on ajoute du jus de citron vert et on filtre le tout. Il suffit alors d'ajouter de la bière de Noël chauffée.